

Madrid, 9 de diciembre de 2024

Grupo Elecnor alcanza un beneficio neto de 859,9 millones de euros a cierre del tercer trimestre de 2024

- ▶ Registra una plusvalía de 805 millones de euros por la venta de su filial Enerfín, lo que ha puesto de manifiesto la capacidad del Grupo de generar valor en el desarrollo de sus negocios
- ▶ El mercado nacional continúa creciendo gracias al buen desempeño de los proyectos sostenibles y el negocio internacional mantiene su peso mayoritario en el Grupo, representando más del 55% del total de ventas
- ▶ La cartera de producción ejecutable en los próximos 12 meses asciende a 2.706,5 millones de euros, un 5% más que los 2.577,7 millones de euros al cierre de 2023

Grupo Elecnor ha alcanzado en el cierre del tercer trimestre de 2024 **un beneficio neto consolidado de 859,9 millones de euros**, frente a los 73,7 del mismo periodo del ejercicio anterior, debido a la venta de su filial Enerfín, en la que el grupo ha ido construyendo valor a lo largo de más de 26 años. La venta, cerrada en mayo con Statkraft European Wind and Solar Holding AS por importe de 1.560 millones de euros, ha permitido al Grupo obtener una plusvalía de 805,3 millones de euros que pone de **manifiesto la capacidad del Grupo de generar valor en el desarrollo de sus negocios**.

La **cifra de negocio se sitúa en 2.667,4 millones de euros**, de los que 1.196,9 millones de euros provienen del ámbito nacional y 1.470,5 millones de euros corresponden a las ventas internacionales, que representan más del 55% del total. Por su parte, el **beneficio bruto de explotación (EBITDA) alcanza 94,4 millones de euros**.

Elecnor (Servicios Esenciales y Proyectos Sostenibles)

La filial Elecnor ha continuado la senda de crecimiento en el **mercado nacional** gracias a los servicios esenciales desarrollados para los sectores de electricidad, telecomunicaciones, agua, transporte y distribución de energía, donde Elecnor trabaja para todas las *utilities*, destacando la actividad de mantenimiento desarrollada tanto para el sector público como el privado. En los nueve primeros meses del año, el negocio ha alcanzado **1.196,9 millones de euros**, un 5,3% más que en el mismo periodo del año anterior. Al crecimiento de la cifra de ventas y del resultado de este negocio, dentro de la actividad de proyectos sostenibles, han contribuido tanto los trabajos de construcción de parques eólicos y fotovoltaicos, como los relacionados con el autoconsumo y la eficiencia energética.

En lo que respecta al **mercado internacional**, que representa más del 55% del total de la cifra de negocio, Elecnor ha continuado con la ejecución de proyectos sostenibles en Australia, Brasil y Chile, especialmente en transmisión de energía eléctrica y energías renovables. El negocio ha alcanzado un total de **1.485,4 millones de euros** en los nueve primeros meses del año, un descenso del 8,5% que en el mismo periodo del ejercicio anterior. El Grupo ha avanzado en la construcción de parques fotovoltaicos en República Dominicana, subestaciones y líneas de transmisión en Angola, Senegal, Zambia y Gambia, entre otros. Además, destaca la actividad de servicios esenciales de las filiales estadounidenses (Hawkeye, Belco y Energy Services), así como los contratos de distribución y telecomunicaciones que Elecnor desarrolla en Italia.

Comunicado de prensa



Madrid, 9 de diciembre de 2024

Celeo

Celeo, sociedad participada y gestionada junto con APG, uno de los mayores fondos de pensiones del mundo, participa en **7.950 km de líneas de transmisión eléctrica** en Chile, Brasil y Perú, en explotación y construcción, así como en **345 MW de energía renovable** (fotovoltaica y termosolar) en España y Brasil, cifras similares a las de 2023. El conjunto de los activos en operación que gestiona alcanzaba los 6.317 millones de euros a cierre del ejercicio pasado.

El negocio de redes de transmisión de Celeo ha mantenido un buen comportamiento en el tercer trimestre del año, aportando al beneficio neto consolidado hasta septiembre **11,2 millones de euros**, un 13,4% más que los 9,9 millones de euros en el mismo periodo del ejercicio anterior.

El negocio se ha visto favorecido por el incremento de índices de precios que afectan a las tarifas de venta aplicables a las líneas de transmisión con especial impacto en los proyectos brasileños, mientras que las plantas termosolares que Celeo gestiona en España, alcanzan una menor producción que el mismo periodo año anterior.

Previsiones 2024

Las actividades que desarrolla el Grupo Ecnor se verán favorecidas por **tres grandes tendencias** que están impulsando el desarrollo económico mundial: la **sostenibilidad medioambiental y social**, la **transición energética** y **electrificación de la economía**, y la urbanización y **digitalización** de la sociedad. La sólida cartera de contratos y la actual situación del mercado, en que organizaciones con las capacidades y la singularidad de Ecnor son muy demandadas, permitirá al Grupo seguir reforzando su posición de liderazgo y su rentabilidad durante los próximos años.

La **cartera de producción** ejecutable en los próximos 12 meses asciende a 2.706,5 millones de euros, un 5% más que los 2.577,7 millones de euros al cierre de 2023. De esta cifra, la cartera nacional se corresponde con un 30%, por un importe de 800,5 millones de euros, y un 70% corresponde al mercado internacional, por un importe de 1.906,0 millones de euros. La cartera del mercado **nacional** está formada por los contratos de actividades de servicios esenciales, así como por proyectos sostenibles de construcción de plantas de energía renovable por los montos que se prevé ejecutar en los próximos 12 meses. A la cartera **internacional** contribuyen tanto los países europeos (Italia y Reino Unido) donde se desarrollan actividades relacionadas con servicios, como otros países (Australia, Estados Unidos y Brasil, fundamentalmente) donde se han contratado importantes proyectos de construcción de plantas de generación de energía procedentes de fuentes renovables y de transmisión de energía.

Un valor sostenible. Compromiso ASG

La sostenibilidad en el Grupo Ecnor se articula en torno a su propósito: **generar cambio y bienestar en los territorios donde opera**. Este compromiso con la sostenibilidad es inherente a todo el desarrollo de sus actividades y su estrategia empresarial, así como en las relaciones con sus grupos de interés.

A lo largo del tercer trimestre del año, el Grupo Ecnor ha registrado un nuevo programa de pagarés multidivisa en el MARF vinculado al cumplimiento de objetivos de sostenibilidad, impulsando así su desempeño sostenible. Este programa, al igual que los anteriores, incluye objetivos de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero y de accidentes laborales.

Este hito, además, cumple con el Plan **Estratégico de Sostenibilidad 2023-2025** del Grupo Ecnor, que refleja el compromiso con las personas, la sociedad y el medio ambiente, siempre desde una gestión ética y responsable. A través de los seis ejes estratégicos que lo componen se centran en la creación de valor y en la generación de un dividendo ambiental, social y de gobernanza. Además, es un compromiso que viene avalado por la certificación de su Sistema de Gestión de Responsabilidad Social de acuerdo con la norma IQNet SR10, que refrenda que la compañía dispone de un eficaz sistema de gestión de la sostenibilidad.

Comunicado de prensa



Madrid, 9 de diciembre de 2024

El Grupo Elecnor incide de manera directa en el **empleo, el progreso y el bienestar social**. El cambio climático es un reto y prioridad estratégica para la organización que se encuentra plasmado en su **Estrategia de Cambio Climático**, en la que se establecen objetivos de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero alineados con la iniciativa Science Based Targets (SBTi). En el **entorno social**, promueve la igualdad y diversidad, mantiene un claro compromiso con las comunidades donde opera e invierte y desarrolla en infraestructuras para el progreso de la sociedad. Además, el Grupo trabaja con el objetivo de cero accidentes, tolerancia cero con los incumplimientos en medidas preventivas y fomento constante de comportamientos seguros entre todos los empleados y personas relacionadas con los proyectos.

Sobre Grupo Elecnor

El Grupo Elecnor es una corporación española presente en más de 50 países, líder internacional integrador de concesiones de energías renovables, proyectos de infraestructuras sostenibles y servicios esenciales para la transición energética y digitalización de las ciudades caracterizados por su rentabilidad, recurrencia y riesgo moderado. Es una empresa global que impulsa su propósito con un modelo de negocio basado en las personas y que cree en la generación de valor compartido y la sostenibilidad. Las actividades del Grupo se estructuran en tres grandes líneas estratégicas: concesiones y proyectos propios, servicios esenciales y proyectos sostenibles. Su fuerte vocación internacional ha llevado a la empresa a un continuo proceso de expansión que le ha abierto las puertas de nuevos mercados en todo el mundo, siendo los principales Europa, Norteamérica, Centroamérica, Sudamérica, África, Australia y Medio Oriente. Elecnor, que cotiza en el Mercado Continuo, cuenta con un equipo de profesionales altamente cualificados y una plantilla de 22.563 empleados. En el año 2023 la Cifra de Negocio alcanzó los 3.792 millones de euros y un Beneficio Neto Consolidado de las operaciones continuadas de 110,1 millones de euros.

Más información en www.grupoelecnor.com



@Grupo Elecnor



@GrupoElecnor



@grupo_elecnor

Para más información

Jorge Ballester

Director de Relaciones con los Medios y Comunicación Interna

jballester@elecnor.com

Tel: 914 179 900

HARMON

Cristina López (663371770) / Abigail Díaz-Agero (689 03 35 62)

elecnor@harmon.es

